

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Product pada Program Berbasis Islami TVRI Kalimantan Selatan ini memiliki empat elemen yaitu konsistensi pada tema yang tujuan utama yakni meningkatkan keimanan dan ketakwaan melalui kehadiran tujuh mata acara yaitu : Kajian Tauhid, Fikih Wanita, Mutiara Hadits, Jejak Islam, Cahaya Qolbu, Yu'Mengaji dan Hari Yang Berkah. Acara tersebut untuk menguatkan pondasi kehidupan yakni Iman, Islam dan Ihsan, dan konsistensi terhadap pengisi acara yang memiliki wawasan terhadap ilmu tersebut dan tokoh agama yang sangat dihormati serta menjadi teladan bagi masyarakat. Yang kedua yaitu kesukaan dari pembawaan, penyampaian dan pemikiran para pengisi acara yang bijaksana, lemah lembut dan sesuai dengan pedoman syariat Islam. Yang ketiga *energy*, dengan mengangkat kearifan lokal di Kalimantan Selatan baik berupa peninggalan sejarah, tradisi, adat dan budaya. Dan yang keempat yaitu *trend*, materi yang disampaikan sesuai dengan trend yang sedang berkembang dan media yang digunakan dalam penyayangan juga meluas melalui youtube.

Program Berbasis Islami memiliki karakteristik yang kuat sebagai program yang menyuguhkan mata acara dengan berbagai pengetahuan keislaman dipadukan dengan kearifan lokal, kualitas sumber daya manusia

yang mumpuni dan berkualitas sehingga mampu menghadirkan pesan yang bersifat aktual, terkini, fokus, edukatif dan persuasif dengan landasan sesuai syariat Islam untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah swt serta tidak mementingkan kepentingan pribadi atau kelompok tersebut, tetap mengutamakan kepentingan bersama.

Sejalan dengan visi TVRI yaitu media pilihan bangsa Indonesia dalam rangka turut mencerdaskan kehidupan bangsa untuk memperkuat kesatuan nasional. Sehingga dalam Program Berbasis Islami TVRI Kalimantan Selatan, ditemukan banyak perpaduan antara kearifan lokal Kalimantan Selatan, syariat Islam serta tujuan dari TVRI sendiri, bisa ditemukan melalui Program Berbasis Islami TVRI Kalimantan Selatan.

B. REKOMENDASI

Pengarah Program Berbasis Islami TVRI Kalimantan Selatan sekiranya mampu memperdalam karakteristik disetiap mata acaranya. Pemilihan topik-topik menarik terkhusus untuk para generasi muda yang masih awam terhadap ilmu agama sehingga bisa membuat mereka senang dan gemar menontonnya. Ditengah banyaknya program keislaman yang bermunculan, bisa menjadi bahan pertimbangan TVRI Kalimantan Selatan untuk memiliki karakteristik yang lebih mendasar dan kuat.

Program berbasis Islami TVRI Kalimantan Selatan diharapkan mampu bertahan lebih lama dan mengembangkan inovasi dan kreatif pada setiap acaranya, tanpa harus menghilangkan karakter yang dimiliki.

Diharapkan akan ada penelitian serupa yang menganalisis karakteristik program televisi baik keagamaan, budaya, hiburan ataupun berita dengan menggunakan metode berbeda. Hal ini bertujuan agar kualitas dan kreativitas program televisi terus berkembang sehingga penonton lebih mudah memperoleh informasi.